



令和6年10月29日

認定こども園 幸町保育園・分園

ぱんだぐみ

肌に当たる風もひんやりとして、秋の深まりを感じる今日この頃♪朝晩は肌寒いですが、子どもたちはその寒さを感じさせないくらいに、元気いっぱいの笑顔を見せててくれています。



戸外あそびが大好きな子どもたちですが、「お外行くよー！」と言われると、自分で靴下や帽子の準備をする姿がみられるようになりました。生活面だけでなくあそびの面でも「できること」「ひとりでは難しいこと」、「興味のあること」「やりたくないこと」…、小さいながらも様々な感情を知り、葛藤しながら成長しているのだと思います。自分の気持ちを表現することも上手になりましたが、「欲しいものは友だちが使っていても欲しい」、「全部一人で使いたい」等の感情を行動に移すことも増え、日々トラブルがみられていて、その都度、約束事やかかわり方を知らせているところです。お家でもたくさんかかわっていく中で、



生活やあそびでの約束事を確認してもらえると良いですね。

11月もそんな元気いっぱいの子どもたちと、楽しく過ごしていきたいと思います☆



« 個人面談、ありがとうございました »

先日行われた個人面談は、園での様子や家庭との違いを知っていただく良い機会となったのではないかでしょうか。「家庭ではできないと思っていたのに、園では頑張っている」と驚く姿が多くみられ、子どもの成長を嬉しく感じたことだと思います。時間に追われ、大人がついつい手を出してしまいかがちですが、ゆっくりと見守る時間があっても良いのかもしれませんね☆新たな発見があると思います。これからも家庭と園が一致団結して、子どもたちをサポートできたら良いと思っています!!気になることがあれば連絡帳でも構いませんので、遠慮なくお知らせください♪



さつまいもの収穫祭

10/18

5月に植えたさつまいもが大きく育ったので、みんなでさつまいも掘りをしました。「よいしょ、よいしょ」というかけ声に合わせてツルを引っ張り、「すっぽーん」と漫画みたいに抜けて、しりもちをつく姿も●みんな自然と笑顔になり、笑い声が響きました♪顔よりも大きなさつまいもを両手にかかえ、驚いた表情を浮かべていました。たくさんのさつまいもを掘ることができて大成功の収穫祭でした。



服装について

活発な子どもたちは、少し動いただけで汗をかいています。戸外に出る時は、ジャンパー等を活用しながら、室内では厚着にならないよう心がけましょう。

♡ぱんだぐみ、がんばってます♡

<1歳児:うさぎグループ>

登園後の荷物整理では、3枚あるおしぶりを1枚ずつ「朝おやつ・給食・午後おやつ」の力ゴに入れ、仕分けるのはなかなか至難の業♪繰り返し取り組むことで、「ここ」「次はここ」と指差し確認しながら、あまり時間をかけずにできるようになりました。



<2歳児:こあらグループ>

自己紹介をして号令をかける、あこがれの『当番活動』始めました!!それぞれに得意、不得意がある中で、ずっとあそんでいたい、トイレに行きたくない等、何をするにも誰かが遅れてしまうことがあります。なかなか全員がそろって食事の挨拶をしたり、みんなでお集まりに参加したりすることが難しかったぱんだ組の子どもたち。こあらグループが前に立ち当番活動をすることで、何事にも意欲的に取り組めるようになることを期待しています♪